

- Esencia:** Dulces hijos, Madhuban es la casa del Padre, el *Más Santo de los Santos*. No debéis traer a nadie impuro aquí.
- Pregunta:** ¿Cuáles son las señales de aquellos cuyo intelecto tiene fe firme en esta *misión* divina?
- Respuesta:** 1. Son muy pacientes cuando tratan con la alabanza y la difamación. 2. Nunca se enfadan. 3. No miran a nadie con una visión consciente de cuerpo. 4. Ven a los demás como almas y hablan a los demás mientras se consideran a sí mismos almas. 5. Mientras viven juntos, el marido y la mujer permanecen como flores de loto. 6. Nunca tienen ningún tipo de deseo.
- Canción:** ¿Por qué no se habrían de quemar (sacrificarse) las mariposas nocturnas?

Om shanti. El Padre espiritual explica a los hijos espirituales, es decir, Dios os está enseñando a los *estudiantes* espirituales. A los estudiantes que estudian en esas *escuelas* no se les llama *estudiantes* espirituales; ellos pertenecen a la comunidad viciosa. Antes vosotros también erais demoníacos, es decir, pertenecíais a la comunidad de Ravan. Ahora estáis haciendo esfuerzos para conquistar a Ravan, los cinco vicios, para ir al reino de Rama. Tenéis que explicarles a los que no tienen este *conocimiento* que están en el reino de Ravan. No entienden esto. Cuando les decís a vuestros amigos y familiares, etc., que estáis estudiando con el Padre ilimitado, no significa que ellos tengan esa fe. No tendrán esa fe, no importa cuántas veces les digáis que el Padre, o incluso Dios habla. A los nuevos no se les permite venir aquí. Nadie puede venir aquí sin tener una carta o pedir permiso. Sin embargo, en algunos casos vienen. Eso también es romper la ley. Tenéis que escribir las noticias de todos, junto con sus nombres, etc., y pedir permiso para enviar a ese. Entonces, Baba contestaría: podéis enviarlo. Si esa persona es un *estudiante* del mundo demoníaco impuro, el Padre explicaría que ese estudio lo enseñan personas viciosas e impuras, mientras que este estudio lo enseña Dios. Mediante ese estudio solamente recibís una posición del valor de unos pocos peniques. Aunque alguien *apruebe* un examen muy importante, ¿durante cuánto tiempo podría ganar un ingreso? La destrucción está justo delante. Las *catástrofes naturales* también vendrán. Vosotros entendéis esto. Haced que los que no entiendan se sienten afuera, en la *sala de visitas*, y explicadles. Este es un estudio divino. Aquí solo serán victoriosos aquellos cuyo intelecto tiene fe, es decir, gobernarán el mundo. Los que pertenecen a la comunidad de Ravan no saben esto. Se requiere una gran precaución para esto. A nadie se le permite venir aquí sin *permiso*. Este no es un lugar de turismo. Dentro de poco las leyes se volverán muy estrictas porque este es el *más sagrado de los lugares sagrados*. A Shiv Baba también se Le dice Indra. Esta es la Corte de Indra. La gente lleva un anillo de nueve joyas. Hay una esmeralda (panna) en él, así como un topacio (manek). Todos estos nombres también se les dan a los ángeles. Vosotras almas, sois ángeles que vuelan. Esta es vuestra descripción. Sin embargo, esa gente no entiende nada de estos temas. Los anillos que llevan también tienen algunas otras joyas. Algunos cuestan mil rupias, mientras que otros cuestan de 10 a 20 rupias. Vosotros hijos también sois diferentes unos de otros. Algunos estudian y se convierten en amos. Otros estudian y se convierten en criadas o sirvientes. Se está estableciendo un reino. Por lo tanto, el Padre se sienta aquí y os enseña. A Él también se Le llama Indra (el Dios de la Lluvia). Esta es la lluvia del conocimiento. Nadie excepto el Padre puede daros conocimiento. Esta es vuestra *meta* y *objetivo*. Si tuvierais la fe de que Dios está enseñando este estudio, nunca lo dejaríais. La flecha nunca alcanzará a los que tienen un intelecto de piedra. Ellos vienen y después, mientras avanzan, caen. Los cinco vicios han sido vuestros enemigos durante medio ciclo. Os llevan a la conciencia de cuerpo y os abofetean.

Después os convertís en los que se asombran por el conocimiento, escuchan el conocimiento, hablan de él y después se van. Maya es muy poderosa. Os derriba con solo una bofetada. Podéis pensar que nunca caeréis, pero no obstante, Maya os abofetea. Aquí, tanto hombres como mujeres permanecen puros. Nadie excepto Dios puede hacerles así. Esta es la *misión* divina. Al Padre también se Le llama el Barquero y vosotros sois los barcos. El Barquero viene para llevar el barco de todos al otro lado. Se dice que el barco de la verdad se sacudirá, pero nunca se hundirá. Hay muchas sectas y cultos. Es como si hubiera una batalla entre el conocimiento y la devoción. Algunas veces la devoción es victoriosa, pero finalmente habrá la victoria del conocimiento. ¡Mirad lo grandes que son los guerreros en el camino de la devoción! También hay grandes guerreros en el camino del conocimiento, a quienes se les ha llamado Arjuna, Bhima, etc. Ellos han escrito todas esas historias. Esa alabanza os pertenece a vosotros. Ahora estáis interpretando vuestro *papel de héroes y heroínas*. En este tiempo es cuando tiene lugar la guerra. Entre vosotros también hay muchos que no entienden en absoluto estos aspectos. La flecha solo alcanzará a los que sean muy buenos. Los que sean de *tercera clase* no podrán sentarse aquí. Día a día las leyes se volverán más estrictas. Venir y sentarse aquí es ilícito para los que tienen un intelecto de piedra y son incapaces de comprender nada. Esta *sala* es el *más sagrado de los lugares sagrados*. Se dice que el Papa es *santo*. Este Padre es el *Más Santo de los Santos*. El Padre dice: Yo tengo que beneficiar a todos. Todo se va a destruir. No todos son capaces de entender estas cosas. Aunque las escuchen, entran por un oído y salen por el otro. Ni ellos mismos embeben nada, ni inspiran a otros a que lo hagan. Hay muchas de tales personas sordas y mudas. El Padre dice: *no escuchéis lo malo, no veáis lo malo...* Ellos han representado esto con una imagen de monos. Sin embargo, esto se aplica a los seres humanos. En este tiempo los seres humanos son peores que los monos. Hay una historia acerca de Narad. A él se le dijo: mira tu propia cara y revisa que no tengas los cinco vicios. Igual que vosotros tenéis visiones, ellos también tienen visiones de Hanuman. El Padre dice: esto sucede cada ciclo. Ninguna de estas cosas existirá en la edad de oro; este mundo viejo terminará. Aquellos cuyo intelecto tenga una fe muy firme comprenderán que también gobernaron en ese reino en el ciclo anterior. El Padre dice: hijos, ahora embebéd las virtudes divinas. No hagáis nada ilícito. Tened paciencia en la alabanza y la difamación. Que no haya nada de ira. Sois unos *estudiantes* muy elevados. Dios, el Padre, os está enseñando. Él os está enseñando *directamente*. No obstante, muchos hijos olvidan esto porque Él está en un cuerpo común. El Padre dice: no os podréis elevar tanto mirando al ser corporal. Mirad al alma. El alma reside en el centro de la frente. El alma escucha esto y asiente con la cabeza estando de acuerdo. Habladles siempre a las almas. Vosotras almas estáis sentadas en el trono de vuestro cuerpo. Erais tamopradhan y ahora os tenéis que hacer satopradhan. Cuando os consideréis un alma y recordéis al Padre, se romperá la conciencia de cuerpo. Ha habido conciencia de cuerpo durante medio ciclo. En este momento todos son conscientes de cuerpo. El Padre dice: ¡ahora sed conscientes del alma! Es el alma la que lo embebe todo. Es el alma la que come y bebe. Al Padre se Le dice Abhogta (Aquel que está más allá del efecto de experimentar nada). Él es el Incorporeal. Son los seres corporales los que lo hacen todo. Él no come ni bebe nada; Él es Abhogta. Esa gente después *copia* esto. ¡Engañan mucho a los seres humanos! Vosotros tenéis todo el conocimiento en vuestro intelecto. Los que entendieron esto en el ciclo anterior lo entenderán ahora. El Padre dice: Yo vengo y os enseño cada ciclo y lo observo todo como el Observador desapegado. Estudiaréis todo lo que estudiasteis antes, diferente unos de otros, de acuerdo a los esfuerzos que hagáis. Esto lleva *tiempo*. Ellos dicen: todavía quedan 40.000 años de la edad de hierro. Esto significa que están en oscuridad extrema. Se le llama la oscuridad de la ignorancia. Hay una diferencia como de la noche al día entre el camino de la devoción y el camino del conocimiento. Este también es un tema que se ha de entender. Vosotros hijos tenéis que permanecer inmersos en gran felicidad. Lo tenéis todo; no tenéis ningún deseo. Sabéis que todos vuestros deseos se

están cumpliendo, exactamente como lo hicieron en el ciclo anterior, y por esta razón permanecéis completamente satisfechos. Los que no tengan conocimiento no estarán satisfechos. Se dice: no hay nutrición como la felicidad. Vosotros recibís un reino nacimiento tras nacimiento. Los que se vayan a convertir en criadas y sirvientes no tendrán tanta felicidad. Os tenéis que convertir en guerreros totalmente valientes. Maya no debería ser capaz de sacudiros. El Padre dice: tenéis que permanecer muy cautelosos con vuestros ojos; que no haya visión *impura*. Algunas veces hacen travesuras cuando ven a una mujer. ¡Oh! Vosotros sois hermanos y hermanas, kumars y kumaris, entonces ¿por qué hacen travesuras vuestros órganos físicos? Maya termina con grandes millonarios y billonarios. Maya mata por completo incluso a los pobres. Después dicen: Baba, fui golpeado. ¡Oh! Fuiste derrotado incluso después de 10 años. Ahora caerás en las extremas profundidades del infierno. Podéis entender cómo es su estado interiormente. Algunos hacen un *servicio* muy bueno. Las kumaris incluso le lanzaron las flechas a Bhishampitamay, etc. Estas cosas se mencionan un poco en el Gita. Están las versiones de Dios. Si Dios Krishna habló el Gita, ¿por qué dice: "muy pocos Me conocen tal como soy y lo que soy"? ¡No podéis imaginar lo que harían si Krishna estuviera aquí! Krishna existe en ese cuerpo en la edad de oro. Ellos no saben que Yo entro en el cuerpo del último nacimiento de Krishna. Todos instantáneamente vendrían corriendo delante de Krishna. Cuando viene el Papa se reúne una multitud muy grande delante de él. La gente no entiende que en este momento todos son impuros y tamopradhan. Dicen: ¡oh Purificador, ven! Sin embargo, ellos mismos no se consideran impuros. El Padre explica muy bien a los hijos. El intelecto de Baba va hacia los hijos especiales de todos los *centros*. Cuando muchos hijos especialmente amados vienen aquí, Yo les miro aquí. De lo contrario, tengo que pensar en ellos afuera. Yo realizo la *danza* del conocimiento delante de ellos. Cuando la *mayoría* es de almas conociedoras, hay un gran bienestar. Hay muchas agresiones hacia las hijas. Tienen que tolerar mucho cada ciclo. Al venir al conocimiento, incluso dejan de realizar devoción. Si tienen un templo en su casa y tanto el marido como la mujer realizan devoción, pero luego la mujer se interesa por el conocimiento y deja de realizar devoción, hay mucho trastorno. Ella no se involucrará en el vicio y también dejará de estudiar las escrituras, y por eso hay peleas. Hay muchos obstáculos en esto. Ellos no os impiden ir a otras reuniones espirituales. Aquí se trata de la pureza. Cuando los hombres son incapaces de permanecer en el hogar, se van al bosque. ¿Adónde se irán las mujeres? Ellos creen que la mujer es la puerta al infierno. El Padre dice: ellas son la puerta al paraíso. Vosotras hijas estáis estableciendo el paraíso. Antes erais la puerta al infierno. Ahora se está estableciendo el paraíso. La edad de oro es la puerta al paraíso y la edad de hierro es la puerta al infierno. Esto es algo que se ha de comprender. Vosotros hijos también entendéis esto, diferente unos de otros, de acuerdo a vuestros esfuerzos. Aunque permanecéis puros, embebéis el conocimiento de acuerdo a vuestra capacidad. Habéis salido de allí y ahora estáis sentados aquí. Sin embargo, se os explica que ahora tenéis que vivir en vuestra casa con vuestra familia. Ellas tienen muchas dificultades. Los que viven aquí no tienen ninguna dificultad en absoluto. Por lo tanto, el Padre explica: vivid en casa con vuestra familia y permaneced tan puros como un loto. Esto es un asunto de solo este último nacimiento. Mientras vivís en casa con vuestra familia, consideraos un alma. Es el alma la que escucha esto y es el alma la que se tiene que convertir en esto. Es el alma la que ha estado llevando diferentes *vestidos* cada nacimiento. Nosotras las almas ahora tenemos que regresar al hogar. Debemos tener yoga con el Padre. Esto es lo principal. El Padre dice: Yo hablo a las almas. Cada alma reside en el centro de la frente y escucha a través de estos *órganos*. Cuando un alma no está en su cuerpo, el cuerpo se convierte en un cadáver. El Padre viene y da un conocimiento tan *maravilloso*. Nadie, excepto el Alma Suprema puede explicar estas cosas. Los sannyasis, etc., no miran al alma. Consideran que cada alma es el Alma Suprema. Después dicen que el alma es inmune al efecto de la acción y por lo tanto, se van al Ganges a lavar su cuerpo. No

comprenden que es el alma la que se hace impura, que es el alma la que lo hace todo. El Padre continúa explicándoos. No penséis: yo soy tal o cual, yo soy esto y aquello; no, todos son almas. No debe haber discriminación de castas. Consideraos un alma. El *Gobierno* no cree en ninguna religión. Todas esas religiones son del cuerpo, pero el Padre de todas las almas es solo el Único. Tenéis que mirar a las almas. El dharma original de todas las almas es la paz. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Escuchad con un oído todas las cosas inútiles y después dejad que salgan por el otro oído. ¡*No escuchéis lo malo, no veáis lo malo!* Inculcad las enseñanzas que el Padre os da
2. Nunca tengáis deseos limitados. Sed muy cautelosos con vuestros ojos. Que no haya visión *impura*. No dejéis que ninguno de vuestros órganos físicos haga travesuras. Permaneced llenos de felicidad.

Bendición: Que seáis conquistadores de Maya constantemente valientes, observando los juegos de Maya como observadores desapegados.

De vez en cuando, vuestro *estado*, hijos, progresá. De la misma manera, que ahora no haya ningún ataque de Maya. Que Maya venga a saludaros, no a atacaros. Incluso si Maya viene, observadla como si estuvierais viendo un juego. Experimentadla como si estuvierais contemplando un juego limitado, como observadores desapegados. Por muy temible que sea la forma de Maya, si la veis como un juguete dentro de un juego, sentiréis un gran bienestar. Entonces no le tendréis miedo. Los hijos que observan constantemente los juegos de Maya como observadores y jugadores desapegados permanecen siempre valientes y así, pasan a ser conquistadores de Maya.

Eslogan: Convertíos en un océano de amor tan grande que la ira no pueda acercarse a vosotros.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Tened ahora el interés profundo de haceros completos y karmateet.

Ser karmateet significa no estar apegados a vuestras acciones, no estar subordinados a vuestras acciones. Permaneced liberados y haced que vuestros órganos físicos realicen las acciones. Está la alabanza de ser alguien que, haciendo todo, es como si no hiciera nada; de ser karmateet incluso estando en relación o conexión. ¿Tenéis este estado? Que no haya ningún apego y no realicéis ningún servicio por apego, hacedlo solo como instrumentos. Haciendo esto, fácilmente os haréis karmateet.